



LE SOCIALISME

Bulletin de soutien à l'Association des sympathisants du Socialisme

Le Socialisme est un courant politique qui se réclame du mouvement ouvrier.

Il s'inscrit dans la continuité des quatre premiers congrès de l'Internationale Communiste, dont la méthode est emprunté au marxisme, et l'objectif politique et social fidèle au socialisme scientifique développé par K. Marx et F. Engels, en intégrant les enseignements de la lutte de classes qu'ils nous ont légués, ainsi que ceux de V.I. Lénine et L. Trotsky.

N'ayant pas la prétention à moi tout seul de construire un nouveau parti ouvrier révolutionnaire, bien que ce soit indispensable pour atteindre nos objectifs politiques ou réaliser la révolution socialiste, n'ayant pas trouvé un parti ouvrier qui partageait l'essentiel de mes analyses et positions, ma conception de la lutte de classe et du fonctionnement démocratique du parti, je me suis dit que je ne devais pas être le seul dans ce cas-là, et que si je fournissais aux travailleurs ou militants qui partagent l'essentiel de mes idées, un cadre non contraignant qui leur permettrait de se connaître, de se rencontrer, et pourquoi pas, par la suite s'organiser ensemble, je n'aurais pas perdu complètement mon temps.

Cette proposition me semble d'autant plus sérieuse et appropriée, parce que j'en étais arrivé à la conclusion que les travailleurs avaient une profonde aversion envers les partis du mouvement ouvrier, sans toutefois qu'ils puissent toujours expliquer pourquoi, peu importe ici. Toujours est-il que parmi eux, y compris les plus éveillés ou déterminés refusent obstinément de s'organiser dans un parti, ce qu'on peut comprendre parfaitement. Dès lors une structure plus souple qui leur permettrait de s'exprimer librement pourrait leur convenir, à eux ensuite de la développer sans présumer de la suite.

L'essentiel consiste à faire en sorte qu'aucun travailleur avancé ou ex-militant ne demeure isolé, atomisé, et soit réduit à la passivité. Aussi limitées soient-elle, on devrait pouvoir rapidement leur proposer des tâches politiques élémentaires à accomplir, à moins qu'ils n'en imaginent localement, partant du principe qu'aucune activité politique est inutile, si elle est conduite sérieusement et si possible suivie, ce qui demande une certaine discipline.

Au départ, mon idée était de contribuer à former des militants ou des cadres au marxisme et au socialisme, et que ceux qui en auraient l'occasion puissent intervenir dans la lutte de classe. Si on pouvait aller ensemble au-delà, tant mieux, sinon on se contentera de cet objectif plus modeste, personnellement, je n'ai aucune ambition ou aucun intérêt individuel, hormis servir la cause du socialisme.

Les travailleurs ou jeunes qui remplissent ce bulletin, sont censés partager l'essentiel des analyses et des orientations politiques adoptées par l'animateur de ce courant politique, qui figurent dans les causeries mises en ligne depuis août 2008, ainsi que le bandeau vertical situé à gauche de l'écran dans ce blog qui en donne un large aperçu, sans équivoque.

Il ne s'agit pas d'un bulletin d'adhésion, et il n'est réclamé aucune contribution financière.

Rien ne vous empêche de nous rejoindre, tout en militant dans un parti ou une association.

Votre nom est facultatif ou tout renseignement qui permettrait de vous identifier. Quant à votre adresse électronique, je m'engage à ne la communiquer à personne sans votre autorisation préalable. Au cours des 20 dernières années, jamais personne n'a pu identifier le moindre de mes contacts.

Si aucune suite n'était donnée à cette initiative, elle servirait au moins à nous compter.

Fraternellement.

Pour Le Socialisme

Tardieu Jean-Claude

A renvoyer à : jctardieu@outlook.fr

Nom ou pseudonyme :

Prénom :

Age :

Localité ou département, pays :

Niveau d'études :

Profession :

Engagement politique :

Syndicat :

Autres engagements :

Spécifiez si vous souhaiteriez adhérer à cette association :